

愛汗大志



令和4年8月30日(火)
南城市立知念中学校
校長 志伊良 洋子



今日から二学期開始！

長い夏休みも終わり、学校に活気が戻ってきました。真っ黒に日焼けした子どもたちを見ると、部活動や陸上練習に励んだことがわかります。また、ご家庭でも家族で思い出づくりに出かけられたことでしょうか。さて、今年から、二学期の始業式が8月29日に変わりました。三年生のみ先週の25日から実力テストがあり登校しています。



ところで、朝の検温方法が変わりました。顔認証の検温機で体温の確認と手指の消毒のみです。毎朝、各家庭で検温し必要事項を記入したカードは、玄関ではなく各教室で担任に提出します。玄関で37℃以上の体温がある生徒は、脇下で再度検温し、それでも下がらなければ、二校時の



始業式
休み時間に保健室に来室し再検温します。37.5℃以上の場合は早退になります。ご家庭でも朝の検温を忘れずに引き続きご協力をお願いします。始業式では各学年代表挨拶がありました。紹介します。

【1年 親川瑠愛里】私達一年生は、教室の狭さにもだんだん慣れてきました。知念ピックも2チームに分かれましたが、休んでいる人の分もお互いカバーして協力しました。そんな私達の1学期の課題は、休み時間と授業の切り替えがうまくできない人がいたことと休み時間で次の授業の準備ができていない人が多かったことです。この反省から、2学期の学習面(知)では、みんなが授業に集中できる雰囲気づくりをして、積極的に発表できるよう協力していきたい



です。徳では、クラスみんなで助け合い、困っている人がいたら自分から声をかけ合うようにしていきたいです。体では、早寝・早起き・朝ご飯を心がけ毎日元気よく学校生活を送っていきましょう。この知・徳・体の3つのことを達成するために、1年生みんなで声をかけ合っていきます。

【2年 亀谷有】僕は2学期頑張りたいことが3つあります。1つ目は、職場体験学習です。1学期は、職業を調べ仕事内容やその職業の特徴を新聞にすることができました。これを踏まえて仕事内容や役割を知るだけでなく、実際に体験することで責任感や職場での人間関係を学びたいです。職業によって働き方は様々な工夫があると思いますが、私達が普段見えていない仕事内容などを少しでも見つけていきたいです。また、将来自分がなりたい職業の参考になるように、積極的に質問したり、お客さんの対応などを丁寧にやっていきたいです。2つ目は、定期テストです。1学期は目標に届かなかった教科があったり、各教科の学習をバランスよくできていませんでした。それを踏まえ、2学期は、



テスト前の期間だけではなく、計画的に学習を進めていきたいです。また、高校入試に向けて、一つ一つのテストを大切にしていきたいです。私は2学期の級長として、学級の模範となるように、授業と休み時間のけじめをつけていきたいです。また、お互いに助け合い協力できる学年になるには、相手の気持ちを考えて行動することを意識していきたいです。

※思いがたくさん詰まった挨拶のため、3年生と生徒会の挨拶が入りませんでした。次号で紹介します。



保護者の皆様、2学期も宜しくお願いします。